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TERCERA SESIÓN ORDINARIA DEL COMITÉ DE VINCULACIÓN DEL PLANTEL 
CONALEP VENUSTIANO CARRANZA l. 

26 de noviembre de 2024. 

11:00 a 12:00 hrs. 

Anexo de la Biblioteca del Plantel Venustiano Carranza ubicado en Calle Yunque no. 33 
col. Artes Gráficas Alcaldía Venustiano Carranza. 

El Comité de Vinculación da a conocer a los invitados el trabajo realizado de las 
diferentes comisiones, para que con ello nos encontremos en posibilidad de apoyar el 
crecimiento del Plantel; como lo son la promoción de los beneficios que el Colegio 
ofrece, implicación de estrategias y políticas que permitan la obtención de recursos y 
fuentes de financiamiento entre el sector productivo, para fortalecer el desarrollo del 
Sistema Conalep y del Modelo Académico de Calidad para la Competitividad. 

L.C. Rodolfo de la Cruz Domínguez Presidente del Comité y Representante Legal del 
Grupo de Consultoría Integral y Servicios, S.C., Mtro. Gilberto Joel Alonso Mejía 
Secretario Ejecutivo y Director del Plantel, Mtra. Marisela Ramírez Gil Secretaria de Actas 
y Jefe de Proyecto de Promoción y Vinculación del Plantel. Lic. Sara Marcela Flores 
Alatorre Coordinadora Ejecutiva y la Lic. Isabel Osornio Silva Directora de Vinculación y 
Desarrollo de la Universidad Europea, Representantes de la Comisión Académica y 
Educativa; Lic. Ricardo Lorenzo Campa Montesinos Jefe de Proyecto de Capacitación, 
C. Miguel Ángel Verazas González, Representantes de la Comisión de Obtención de 
Recursos y Apoyos, Lic. Carlos Díaz Valerio Jefe de Proyecto de Formación Técnica y C. 
Miguel Ángel Luna Zamora. Tecnomania Diseño Electrónico. Representantes de la 
Comisión de Apoyo al Mercado Laboral, cuyo propósito será atender los 
requerimientos del mercado laboral. 
Lic. Tonatiuh Alfonso Silva Flores. JUD de Atención a Escuelas de Nivel Medio Básico en la 
Alcaldía Venustiano Carranza. enlace de escuelas del nivel medio superior en la Alcald ía 
Venustiano Carranza. C.P. Andrés Ávila García. Director General GVA. lng. Jonathan 
Salcedo Guzmán de la Empresa Tecnomanía Diseño Electrónico. Nery Bolaños de la 
Universidad Tecnológica de México (UNITEC] .. Lic. Salvador Armando Figueroa Morales. 
Coordinador de Prácticas Profesionales en la empresa el Gran Cazador. Lic. Manuel 
Olivier Anzueto, Coordinador Operativo del Plantel Conalep Venustiano Carranza l. Lic. 
Alan Mateos Hernández, de la Coordinación de Vinculación Institucional. 

Presencial 
Tipo presencial (p], telefónica (t). videoconferencia(v) 
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Orden del día 
Registro de Asistencia 
Presentación a los asistentes del Director del Plantel Mtro. Gilberto Joel Alonso Mejía 
Bienvenida por parte de Director de Plantel 
Presentación de los integrantes del Comité, así como de los asistentes 
Lectura y aprobación de los temas a tratar 
Asuntos para lo que fueron citados los asistentes 
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Asuntos generales 
Seguimiento a los acuerdos de la sesión anterior 
Acuerdos de la sesión. 
Firma de Minuta de la sesión 
Clausura 

ASUNTOS PARA LOS QUE FUERON CITADOS LOS ASISTENTES 

Para dar a conocer los trabajos que han realizado las comisiones que conforman este comité de 
vinculación, del 22 de agosto a la fecha. 

• Representante de la comisión académica y educativa (Lic. Isabel Osornio Silva) 

• Representante de la comisión de obtención de recursos y apoyos (Miguel Ángel 
Verazas) 

• Representante de la comisión de apoyo al mercado laboral. (lng. Jonathan Salcedo) . 
Firma del acta constitutiva del comité de Vinculación, con la integración del actual director del 

plantel Mtro. Gilberto Joel Alonso Mejía, como secretario ejecutivo de este comité. 

Se hace entrega de convenios de colaboración originales, con las empresas con las que se 

celebraron dichos documentos y que a continuación se mencionan: 

Empresa Consultoría y Capacitación GVA 

Empresa Tecnomanía Diseño Electrónico 

Empresa Certificación Mexicana 

Empresa Universidad Europea (Campus congreso de la Unión) 

Empresa Comercializadora The Hunters MX (El gran Cazador) 

Y Empresa Grupo y Consu ltoría CISER 

Se hace entrega por parte del director del plantel, Mtro. Gilberto Joel Alonso Mejía de un 

agradecimiento a la empresa Tecnomanía Diseño Electrónico. por su valioso apoyo y 
contribución a este plantel educativo. 

INTERVENCIONES DE LOS REPRESENTANTES DE LAS COMISIONES 

Lic. Isabel Osornio Silva, Representante de la Comisión Académica y Educativa. Se comunica a 
los miembros de este comité que. del 22 de agosto del presente año cuando se llevó a cabo 
la segunda sesión del comité de Vinculación, esta comisión ha trabajado lo siguiente: 

Se llevó a cabo el acto académico de entrega de documentos a los estudiantes que 
concluyeron satisfactoriamente sus estudios de nivel medio superior. 
Se realizó la semana de protección civil, donde se participó en el simulacro nacional y se 
realizaron platicas informativas. 

Los alumnos asistieron al museo de Memoria y Tolerancia, como parte de su desarrollo 
académico y humanístico. 

Se ha dado seguimiento a la participación de los alumnos en el Sistema de Educación Dual, a 
los 10 alumnos con la empresa Consultoría y Capacitación GVA, a los 3 alumnos de la carrera 
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de Asistente Directivo con la empresa Grupo y Consultaría CISER, a los 4 alumnos de la carrera 
de Mantenimiento de Sistemas Electrónicos con la empresa Tecnomania diseño electrónico y 
se incorporaron 3 alumnos de la carrera de Soporte Mantenimiento de Equipo de Cómputo 
con la empresa SDC NET y 1 alumno de Mantenimiento de Sistemas Electrónicos con la empresa 
Telefónica Movistar. 

Se llevó a cabo la semana Conalep, con actividades como la jornada de salud, taller sobre la 
prevención del cáncer de mama, vacunación con apoyo del centro de salud lxnahualtongo, 
activación física con apoyo de Pilares. feria de prevención de adicciones con apoyo de la 
alcaldía Venustiano Carranza y limpieza a la calle yunque por parte de los alumnos. 

Se da seguimiento al programa de participación de prestadores de servicio social de nivel 
licenciatura, actualmente se cuenta con un servicio médico, dos pasantes de la carrera de 
medicina del Instituto Politécnico Nacional, 1 psicólogo de la Universidad UDFSM SANTA MARÍA 
y 1 pedagoga de la Universidad Europea, todos ellos bajo un programa de atención y apoyo 
principalmente a la comunidad estudiantil. 

Se realizó a los alumnos de 5to semestre un Test sobre salud emocional por parte de la 
Universidad Tecnología de México (Unitec Campus Sur]. 
Se inició la convocatoria para el programa interno "Taller de profesiones y emociones" para la 
liberación de prácticas profesionales con apoyo de la Universidad Europea. 

Seguimos trabajando y buscando fortalecer la parte académica y educativa en beneficio de los 
estudiantes de este plantel. 

C. Miguel Ángel Verazas González, Representante de la Comisión de Obtención de Recursos y 
Apoyos. 

Comunicamos a este comité, que seguimos trabajando y gestionando obtención de recursos 
que sean de beneficio del plantel. de la fecha de la segunda sesión a este día. se han recibido 
por concepto de donación los siguientes materiales y servicios. 

3 tintas para impresora hp. 

Pinturas, solvente y catalizador, por parte de la empresa Coatings especiales y multinacionales 
S.A De C.V. 
La empresa Tecnomania diseño electrónico, hizo la importante donación de Cámaras de 
videovigilancia y servicio de instalación, correspondiente a un valor de $96,091.24. 

1 Cubeta de pintura blanca de 19 litros Vinimex de Comex. por parte de la empresa Grupo y 
Consultoría CISER. 

4 Lonas con la oferta educativa del plantel, por parte de la empresa Mega Visión. 

La empresa GVA Consultoría y capacitación donó 9 cuadros de graduación, los cuales fueron 
entregados a los alumnos participantes en el Sistema de Educación Dual, también hizo la 
importante donación de 1 proyector empresarial. 

11 Yunqu ~ C 15 )O Ciudad de Hex1c 
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Agradecemos mucho a las empresas por su importante e invaluable apoyo y las conminamos a 
seguir con ese compromiso social. 

Otro punto importante que queremos comunicar a. este comité, es la venta de cursos de 
capacitación por parte del plantel, la cual reportó una venta de $552,000 pesos, trabando 
principalmente con el ISSSTE Región Norte y actualmente se pretende abrir nuevos mercados 
con el ISSSTE Región Poniente, COMETRA e INPER, entre otros. 

Seguiremos trabajando en la obtención de recursos y apoyos en favor del plantel. 
lng. Miguel Ángel Luna Zamora Representante de la Comisión de Apoyo al Mercado Laboral, 
Se comunica a los miembros del comité, que en este tiempo se ha trabajado en la vinculación 
con el sector productivo e instituciones, con la finalidad de obtener vacantes que les permitan a 
nuestros egresados la oportunidad de postularse para ser incorporados al campo laboral, en 
estos meses se han colocado a egresados en las siguientes empresas: 

• Purificadora Retoño: [3 colocados] 
• Grupo Xin tan di S.A. De C.V. [1 colocado] 
• Grupo Maliaqui: [1 colocado) 
• Empresa Cuprum (1 colocado) 
• Grupo de consultoría y servicios CISER [1 colocado) 
• Promocolor Mex. [1 colocado) 
• Arnulfo y Asociados, S de R.L. De C.V. [1 colocado] 
• Congresos VYCMA [1 colocado] 
• Dirección General de Asuntos Jurídicos UNAM: [ 1 colocado) 
• Operadora de Entrenamiento AGORA S.A de C.V.: [1 colocado) 

Empresas que actualmente tienen vacantes para los estudiantes: 

• Dogo 

• Really Different Services 

• Levyf S.A de C.V. 

• SIRE Energía Inteligente 

• ICYS 

• Grupo A VIVIR 

• Grupo Consorcio Jurídico 

• Blac Solutions 

• RDS México 
• Comercializadora Gisnet 

Reitero que seguiremos trabajando en la obtención de mayores y mejores oportunidades para 
nuestros Técnicos profesionales. 

ASUNTOS GENERALES 

Se cede el uso de la voz a los asistentes del comité. 
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• Al representante de la empresa Tecnomania para exponer la donación que llevó a cabo 

en el plantel de las cámaras de videovigilancia y su participación en el Sistema de 

Educación Dual. 

• A todos los que gusten exponer algo sobre su participación con el plantel en diferentes 

programas. 

El Lic. Miguel Ángel Berazas González. que ha tenido contacto con el Mtro. Quintero de oficinas 
nacionales para que se tenga un acercamiento con CANACINTRA, pero debido a los cambios no 
se ha podido concretar, por lo que pedimos el apoyo del Lic. Alan de la Coordinación de 
Vinculación Institucional, a efecto de intervenir para dar seguimiento a esta vinculación que tiene 
en específico el objetivo de enfocarse al Sistema de Educación Dual. 

El lng. Jonathan Salcedo de la Empresa Tecnomania Diseño Electrónico, menciona que al ser 
egresados de este plantel le tienen mucho cariño y por tal motivo están en la mejor disposición 
de seguir colaborando con el Plantel Conalep Venustiano Carranza I y con el Sistema de 
Educación Dual y en todo lo que se tenga oportunidad. 

Asimismo menciono el proceso de la instalación de las cámaras de vigilancia de los materiales 
que se utilizaron y el funcionamiento que van a tener las mismas. 

Lic. Nery Bolaños, da a conocer los beneficios que brinda la Universidad Tecnológica de México 
(Campus Sur], así como las becas que brinda que pueden ser a partir de un promedio de 8.0 y 
de ahí depende el porcentaje de dicha beca, asimismo una beca del 90% de excelencia 
académica, entre otras becas, asimismo promociona platicas y talleres en beneficio para 
alumnos y docentes. 

Ofrece test emocionales, aplicación de exámenes simuladores a efecto de orientar a los 
alumnos. 

La Lic. Isabel Osornio, menciona que más del 70% por ciento son alumnos de este plantel, han 
realizado talleres de emociones a efecto de saber y canalizar todas las emociones que los chicos 
tienen a flor de piel, por lo que ese taller es un parteaguas de como se pueden acercar a los 
chicos de manera asertiva que impacten de manera positiva en el desarrollo de los chicos. 

i"' 
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secundarias de la zona a efecto de que las instituciones de media superior acudan a 
promocionar su oferta educativa. 
Menciona que posiblemente ya se eche a andar el programa Sendero seguro que sería muy 
positivo en tema de seguridad de los alumnos, que habrá temas de cultura y deportivos en favor 
de las escuelas medio superior. 
El lng. Alan Mateas Hernández agradece a todos los asistentes y empresarios el apoyo que han 
brindado al Plantel Conalep Venustiano Carranza l. que realizan una función muy loable ya que 
todas estas acciones son en beneficio de todos los estudiantes. 
El C.P. Andrés Ávila, comenta que está muy satisfecho con el trabajo que se ha venido realizando 
con este Plantel en temas del Sistema de Educción Dual. ya que los alumnos fortalecen la parte 
académica y de formación para la incorporación a la vida productiva y busca que estos alumnos 
se coloquen en algunas de las empresas con quien tiene vinculación. 
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SEGUIMIENTO DE ACUERDOS DE LA SESIÓN ANTERIOR 
Se llevó a cabo conforme a los acuerdos de la sesión anterior. la renovación de los Convenios de 

Colaboración con Grupo de Consultoría y Servicios [CISER}, con la Comercializadora The Hunters 

MX [El gran Cazador], con GVA Consultoría y Capacitación, S.C., con la empresa Certificación 

Mexicana. S.C., Tecnomania Diseño Electrónico, y la Universidad Europea. 

1 

ACUERDOS 
Fecha para la primera sesión del comité de Vinculación del año, para el 26 de marzo 2025. 

Realización de la promoción de la oferta educativa. 

Gestión para una reunión con personal de la Alcaldía Venustiano Carranza para tratar temas de 
seguridad. 

CLAUSURA 
Siendo las 13:10 del día se da por clausurada la Tercera sesión del Comité de Vinculación del 
año 2024 

--- GILBERTÓ ~ O MEJÍA -

DIRECTOR DEL PLANTEL Y SECRETARIO 
EJECUTIVO 

MIR 
JEFA DE PROYEC PR OCION Y 
VINCULACIÓN Y SECRETARIA DE ACTAS 
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SARA MARCEL 
COORDINADORA EJ 
DE LA COMISIÓN A 

PA MONTESINOS 
JEFE DE PROYECTO DE CAPACITACIÓN Y 

REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN DE 
OBTENCIÓN DE RECURSOS Y APOYOS. 

CARLOS DÍAZ VALERIO 
JEFE DE PROYECTO DE FORMACIÓN TÉCNICA 

Y REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN DE 
APOYO AL MERCADO LABORAL. 

al .. e Y1J que JJ, o A.t"tea rAf . , 1 1 JO r ~d e t·t 41 r 

(\ 
MIGUEL AN~ ~AS GONZÁLEZ 
REPRESENTANTE))E LA COMISIÓNDE 
OBTENCIÓN DE RECURSOS Y APOYOS. 

MIGUEL ÁNGEL LUNA ZAMORA 
TECNOMANIA DISEÑO ELECTRÓNICO 

REPRESENTANTE DE LA COMISIÓN DE 
APOYO AL MERCADO LABORAL. 
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